

Ad-hoc-Mitteilung gem. § 15 WpHG

Mannheim, 8. September 2010

Antrag österreichische Bundeswettbewerbsbehörde

Der Südzucker AG Mannheim/Ochsenfurt, Mannheim, und ihrer Tochtergesellschaft AGRANA Beteiligungs-AG, Wien/Österreich wurde am 7. September 2010 bekannt, dass die österreichische Bundeswettbewerbsbehörde beim Kartellgericht Wien unter anderem gegen AGRANA Zucker GmbH und Südzucker die Feststellung einer in der Vergangenheit liegenden Zuwiderhandlung gegen das Kartellgesetz beantragt hat. Es wird AGRANA und Südzucker die Beteiligung an wettbewerbsbeschränkenden Absprachen in Bezug auf Österreich vorgeworfen. Südzucker ist derzeit mit einer Prüfung der für sie neuen Beschuldigung befasst.

Südzucker AG Mannheim/Ochsenfurt
Zentralabteilung Investor Relations
Bernhard Juretzek
Maximilianstraße 10
68165 Mannheim
Tel.: +49 621 421-530
Fax: +49 621 421-7530
bernhard.juretzek@suedzucker.de

Südzucker Aktiengesellschaft Mannheim/Ochsenfurt · Hauptverwaltung Mannheim · Postfach 10 28 55 · 68028 Mannheim
Hausadresse: Maximilianstraße 10 · 68165 Mannheim · Telefon 0621/421-205 · Telefax 0621/421-425

Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Hans-Jörg Gebhard · Vorstand: Dr. Wolfgang Heer (Sprecher), Dr. Thomas Kirchberg,
Thomas Kölbl, Prof. Dr. Markwart Kunz, Johann Marihart
Sitz der Gesellschaft: Mannheim – Registergericht: Amtsgericht Mannheim, Nr. HRB 0042